
          2 月 3 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間の前に、イラク・シリアで拉致された湯川

さん、後藤さんの冥福を祈りまして 1分間の黙祷をした

いと思います。 

世界では拉致事件などいろいろなことが起こってお

ります。ロータリーソングを歌い、世界が平和でありま

すようにと身に感じた次第でございます。 

日本人は平和ボケしていて戦争や拉致がパッと思い

浮かばなかったのですが、日本でもやはりありました。

オウム真理教という宗教団体がサリン事件をやり、数十

名の死傷者を出しました。 

日本人の平和ボケが輸出できるように、世界が平和ボ

ケになるような活動をしていかなければいけないのか

と思います。個人個人がそれなりに勉強をして、平和と

はなにかを考えれば自然と輪になって広がっていくと

思った次第です。 

話は変わりますが、先週土曜日に留学生をお迎えに行

って参りました。その後に歓迎会を行ない、日立港 RC

から 3 名、ワイキキ RC からは 3 名を含め 27、8 名の人

数が集まりました。みなさんと和気あいあいとなれるの

が第一の目的かなと思った次第でございます。 

日曜日には、日立市小・中学校書き初め展の表彰式に

行ってきました。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 IM、大変お疲れ様でした。 

 本日の卓話は、ロータリー情報伝達委員会の石川副

会長でございます。宜しくお願い致します。 

 本日、8回目の理事会でございます。 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 交換留学生のパーカーさんがお見えになりまして、

歓迎会の日に食事をしましたので顔はご存じかと

思いますが、手元に資料をお配りしております。翌

日、ホームステイ先の小泉家へ引き渡しを行ないま

した。IKKOさんの感想ですが、今までで一番いい家

庭ではないかと述べておりました。 

 2月 24日に交換留学生の卓話を予定しております。 

 今年の IFFですが、10月 17日ウェルカムパーティ

ー、18 日が IFF となっております。14 日出発の予

定です。 
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【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 02月 10日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 27年 02月 17日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ会報 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 2月の例会予定  

3日 卓話 / ロータリー情報伝達委員会 10日 卓話 / 青少年奉仕委員会 

17日 卓話 / クラブ会報 24日 卓話 / 社会奉仕委員会 



 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 70.9％ 10名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 IMおつかれさまでした。拉致された方の冥福をおい

のりします。 

川崎会長 

 IMおつかれさまでした。 

千葉幹事・山本忠安・宮本尚彦・鈴木幸一・ 

弓野博司・小倉正美・星 勝治・石川國博・ 

池澤 健・朝日正道・千葉隆一・佐藤信彦・ 

荒川浩信 

 交換留学生が IKKO さんの同行のもと日立に来られ

ました。 

木本貴一 

 先日ワイキキ RC Chad Adamsかんげい会失念して失

礼しました。 

石川 悟 

 母が心臓弁膜症と診断され 1/29 手術しましたが無

事に過ごしてます。 

高島章行 

 60数年ぶりにインフルエンザに罹りました。 

小澤 興 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000円 累計額 859,000円 
 
 
プログラム 
 

マック君へ米山奨学金の授与 木本カウンセラー  
 
 
 
 
 
 
 

ポール・ハリス・フェロー バッジの授与  小澤会員 

 

 

 

 

 

 

卓話 

ロータリー情報伝達委員会      石川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 情報伝達の小山委員長がお辞めになられましたの

で、急遽ですが本日卓話させていただきます。 

 先週火曜日に会長、副会長、幹事、副幹事の 4人で、

次年度どうやっていこうかと雑談を行ないました。 

 例会では自由な発言をしていただきたいと思いま

す。卓話だけ聞いているのも悪くはないのですが、

きっと皆さんいろいろな思いを持っていらっしゃ

るでしょうから、椅子に座っている人にも当てよう

と思い、本日の卓話もそのように狙っています。 

 職業奉仕に関して、お話をしたいと思います。 

 私はクリニックを始めまして 4年になるのですが、

職員の倫理意識をどうやって高めていこうかと考

えています。8名という少人数なのですが、気の緩

みやわがままが出てきてしまいますので、皆で和気

あいあいとやっていく仕掛けをどう作ろうかと考

えています。 

 最近やってなかなか効果があるのは、毎週 30分、

仕事が終わったあとにコーヒーを飲みながら、この

1週間で自分が感じたことを話してもらうミーティ

ングをやっています。例えば、ナースエイドの方が、

雨が降った日にスーパーに行ったらタオルが置い

てあったそうで、うちもそれをやりましょうという

提案があり、すぐに実行しました。 

 ロータリーの優良従業員で表彰していただいたこ

とを職員がとても喜んでいました。ロータリーを上

手く使い、職員にやる気を出させる意味でとてもよ

いと思いました。 

 

 [木本会員、小倉会員にお話を伺いました] 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


